



▶ LAYANAN PARIWISATA

Dua Titik Layanan Informasi Wisatawan Disiapkan di Malioboro

Dinas Pariwisata (Dispar) Kota Jogja menyiagakan dua pos Tourist Information Service (TIS) di dua titik, masing-masing di depan Malioboro Mall dan kawasan Museum Sonobudoyo.

Di dalam TIS ada petugas yang siap menjawab pertanyaan dari wisatawan, mulai dari informasi berbagai *event*, destinasi, amenitas, dan tempat kuliner. Wisatawan juga bisa mencari informasi terkait dengan sarana transportasi wisata hingga informasi lainnya.

Sekretaris Dispar Kota Jogja, Muhammad Zandaru menuturkan

TIS merupakan komitmen Pemkot Jogja dalam memberikan pelayanan kepada wisatawan. Terlebih, Kota Jogja menjadi salah satu destinasi favorit baik bagi wisatawan domestik maupun mancanegara.

TIS akan beroperasi setiap hari mulai pukul 09.30 WIB hingga 21.30 dan dibuka sampai 1 Januari 2024. "Keberadaan TIS ini diharapkan dapat memberikan informasi kepariwisataan secara langsung kepada wisatawan yang berkunjung di kawasan wisata seperti

di Malioboro dan sekitarnya," ujarnya saat ditemui, Senin (25/12).

Zandaru menambahkan, TIS di Malioboro Mall sudah ramai dikunjungi oleh wisatawan. Pertanyaan paling banyak yang diajukan oleh wisatawan mancanegara di antaranya lokasi penukaran uang dan jalur transportasi umum. "Untuk wisatawan domestik lebih sering bertanya soal tempat menginap dan rekomendasi wisata kuliner di Kota Jogja," ujarnya.

Sebelumnya, Kepala Dispar Kota Jogja Wahyu Hendratmoko

mengatakan TIS tak hanya berhenti di dalam pos saja. Namun, petugas juga berkeliling mengenakan seragam khusus, sehingga wisatawan tak lagi merasa sungkan untuk bertanya apapun. TIS juga menjadi etalase dari informasi terkait dengan layanan dari tujuh organisasi perangkat daerah (OPD) lainnya. "Kami akan mencoba memberikan pemberitaan yang positif sehingga masyarakat yang datang ke Kota Jogja tahu tempat-tempat yang bisa dikunjungi dengan segala macam keunikannya," kata Wahyu. (A/H/Annisa Karim/*)



Wisatawan mengakses layanan di Tourist Information Service (TIS) yang disiapkan oleh Dinas Pariwisata Kota Jogja, Senin (25/12).



Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005